



sagen gar nichts, bei denen glänzen nur die Augen“: Unter Wasser sieht die Welt ganz anders aus.

FOTO: PRIVAT

In den Ferien einfach mal abtauchen

Der Altwarmbüchener Tauchclub bietet Schnupperangebote für Schüler an

dra Köhler

wedel. Abtauchen und die Welt einmal völlig annehmen: Das hat der Altwarmbüchener Tauchclub (ATC) endlich im Alter zwi-

schen zehn und elf Jahren bei einer Ferienaktion im Burgwedeler Freibad ermöglicht. „Fische kann ich euch nicht versprechen“, scherzte Übungsleiter Horst Müller, bevor er den Teilnehmern eine kurze, aber wichtige theoretische Einführung

angedeihen ließ. Die umfasste neben der Atemtechnik und der Zeichensprache, die unter Wasser verwandt wird, auch die Ansage: „Wir tauchen, wir schwimmen nicht. Lasst eure Arme am Körper.“

Der Zustand der Schwerelosigkeit, das Schweben im Wasser sei das, was Kinder am meisten begeistere, sagte Vereinschefin Ina Pannicke. „Manche sagen gar nichts, bei denen glänzen nur die Augen“, ergänzt sie nach dem Auftauchen. Kindern einen Einblick in einen nicht alltäglichen, aber faszinierenden Sport zu geben: Das sei das Ziel der Schnupperferienangebote, die der Verein anbietet.

Für die elfjährige Lia stand der erste richtige Tauchgang an. Entsprechend kribbelig war sie denn auch, als es mit Pannicke und Müller nach dem Anlegen der Ausrüstung unter Wasser ging. Der gleichaltrige Luca ist dagegen schon Vereinsmitglied und ausgebildeter

Taucher: „Ich freue mich darauf, in Frankreich endlich im Meer zu tauchen“, sagte er.

”

Ich freue mich darauf, in Frankreich endlich im Meer zu tauchen.

Luca,

Tauchclub-Mitglied



Pannicke und Horst Müller vom Altwarmbüchener Tauchclub helfen Ada beim Anlegen der Ausrüstung.

FOTO: KÖHLER

Info Wer es selbst ausprobieren will: Für das nächste Tauchen im Freibad Burgwedel über das Ferienprogramm der Gemeinde Isernhagen sind am Freitag, 3. August, noch Plätze frei. Anmeldungen von Ferienkindern nimmt die Jugendpflege Isernhagen entgegen.